

# Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país

Deportes



Publicada el: 29/10/24	Visitas: 127
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 126	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/tension-entre-el-ministerio-del-interior-y-la-conmebol-dos-visiones-contrapuestas-sobre-el-futuro-del-futbol-en-el-pais\\_6677.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/tension-entre-el-ministerio-del-interior-y-la-conmebol-dos-visiones-contrapuestas-sobre-el-futuro-del-futbol-en-el-pais_6677.php)



*Deportes*

*Tensión entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Dos visiones contrapuestas sobre el futuro del fútbol en el país*

**Conflicto entre el Ministerio del Interior y la Conmebol: Divergencias sobre el rumbo del fútbol uruguayo a futuro.**

## **Semifinal de la Copa Libertadores: Peñarol vs Botafogo sin hinchas visitantes**

Mañana, a las 21:30 horas, se disputará el partido de vuelta de las semifinales de la Copa Libertadores en el Estadio Campeón del Siglo, donde se enfrentarán Peñarol y Botafogo.

Sin embargo, la atención no solo recae sobre el encuentro, sino en la reciente decisión del Ministerio del Interior uruguayo, que ha prohibido el ingreso de hinchas del club brasileño al estadio.

Esta determinación fue comunicada ayer al mediodía, y poco después, el ministro del Interior, Nicolás Martinelli, publicó una carta dirigida al presidente de la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF), Ignacio Alonso.

En la misiva, se detalla que la solicitud inicial se realizó para que la AUF y Peñarol elevara el pedido a la Conmebol, quien no pudo ignorar la situación y aceptó la petición.

### **Comunicado del Ministerio del Interior**

En el comunicado, el ministro destacó: “Peñarol – Botafogo se disputará únicamente con parcialidad local.

Ante los incidentes violentos ocurridos en Río de Janeiro durante el partido de ida, hemos decidido prohibir el ingreso de los hinchas de Botafogo al Estadio Campeón del Siglo.

Esta medida responde a razones de seguridad y busca evitar posibles represalias que podrían desencadenar nuevos disturbios.

” Además, reafirmó el compromiso del Ministerio con la seguridad en los espectáculos públicos.

### **Reacciones desde Conmebol**

Ante la polémica, Conmebol se pronunció respecto a la decisión tomada por el Ministerio.

En una carta enviada a Ignacio Alonso, recordó que “esta notificación debió ser emitida con al menos ocho días de anticipación a la fecha del encuentro”.

Según la Confederación, Peñarol debería haber solicitado jugar sin hinchas visitantes desde el lunes 21, a pesar de que los incidentes tuvieron lugar el miércoles 23 en Río de Janeiro.

Conmebol continuó indicando que “en otras ocasiones el Ministerio del Interior ha calificado a los partidos de Peñarol como de alto riesgo, habiendo el club tomado las medidas de seguridad y logística requeridas para llevar a cabo el evento”.

La carta concluye solicitando “que el Ministerio del Interior de Uruguay, junto con Peñarol, garanticen por escrito que se encuentran dadas las condiciones de seguridad necesarias para la realización del encuentro con presencia de ambas parcialidades, y que la misma sea remitida a Conmebol antes del 29 de

octubre a las 10 horas (hora de Paraguay)".

De no cumplirse, Conmebol se reserva el derecho de 1. Establecer que el partido se juegue sin público o 2. Trasladar el encuentro a otro territorio.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



ension entre el ministerio del interior y la conmebol dos visiones contrapuestas sobre el futuro del futbol en el pa

## Tags

*seguridad, ministerio, botafogo, conmebol, libertadores, hinchas, interior, encuentro, uruguayo, visitantes, estadio, partido*

## Noticias relacionadas

---

**4.4 \*** *Peñarol organiza una manifestación en grupo para expresar su descontento ante Conmebol*

---

**3.5 \*** *Peñarol enfrenta una dura sanción de 200.000 dólares por parte de la Conmebol, que además advierte sobre la posible clausura del Estadio Campeón del Siglo*

---

**4.7 \*** *Peñarol incorpora un letrado para respaldar a sus hinchas enfrentando cargos en Brasil*

---

**4.1 \*** *Por motivos de seguridad, el encuentro entre Peñarol y Botafogo se llevará a cabo este miércoles sin la presencia de hinchas visitantes*

---

**4.9 \*** *Peñarol se prepara para actuar de manera firme ante las autoridades brasileñas, la Cidh y Conmebol*

**4.4 \*** *Conflicto en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino*

**4.8 \*** *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

**5.0 \*** *La renovación del Estadio Centenario tuvo un costo de aproximadamente 6 millones de dólares*

**3.6 \*** *Las ausencias de los futbolistas uruguayos en las Eliminatorias por suspensión impuesta por la Conmebol*

**4.1 \*** *Conmebol impone severas sanciones a 11 futbolistas de la Celeste: múltiples partidos de suspensión y multas económicas*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024